

Resumen del Presidente de la reunion del Comité de Coordinación del 10 de abril de 2002

I. Reuniones de los Comités Permanentes en mayo:

1. Preparación de los programas de las reuniones de los Comités Permanentes

La Presidencia recordó al Comité de Coordinación sobre su intención de enviar a los Estados Partes un paquete completo de información hacia el 29 de abril, el que permitirá a los participantes estar mejor preparados para las reuniones de los Comités Permanentes y solicitó a los Co-Presidentes que finalicen lo antes posible la elaboración de sus respectivos programas de trabajo, teniendo en cuenta que los Comités Permanentes de asistencia a las víctimas, desminado y destrucción de arsenales deben seguir el mismo formato, centrándose en el estado de la aplicación de la Convención, la evaluación de las necesidades, incluyendo planes y avances de los Estados, así como en cuestiones de naturaleza temática. Los Co-Presidentes informaron sobre los avances en la preparación de sus respectivos programas de trabajo.

2. Fecha para la reunion informativa sobre la semana intersesional de trabajo con las Misiones

Se decidió que la reunion informativa sobre la semana intersesional de trabajo de mayo tenga lugar durante la mañana del miércoles 8 de mayo en el Palacio de las Naciones.

3. Propuesta para llevar a cabo una reunion informativa dirigida a los beneficiarios del Programa de Auspicios que participen en las reuniones de los Comités Permanentes en mayo

Canadá presentó la propuesta de los donantes del Programa de Auspicios de llevar a cabo una reunion de orientación para los participantes que se beneficien del programa y a otros participantes interesados, así como de recibir comentarios de éstos. La mayoría estuvo de acuerdo en que una reunion de orientación como ésta, antes del inicio de la reunion del lunes, podría ser beneficiosa..

II. Intercambio de opinions sobre el borrador del documento informal sobre el Programa Intersesional de Trabajo:

El borrador de un documento informal sobre el Programa Intersesional de Trabajo, que fue circulado entre los miembros del Comité de Coordinación, sirvió de base para la discusión sobre los elementos que deben ser puestos en consideración de los Estados Partes y demás actores pertinentes en relación a las mejoras que pueden hacerse a dicho programa. El documento fue favorablemente recibido y se hicieron algunas sugerencias de enmienda. Una version revisada del mismo será circulada por el Presidente el 19 de abril.

III. Intercambio de ideas sobre la presentación de informes

La Presidencia circuló un conjunto preliminar de preguntas sobre cuestiones relativas a la presentación de informes, con el objeto de servir de base para la discusión. La Presidencia entregará en las próximas semanas al Comité de Coordinación una propuesta concreta sobre el particular, basada en el intercambio de ideas y en consultas posteriores.

IV. Preparativos de la Cuarta Reunión de los Estados Partes

1. Situación respecto de la obtención de un version revisada de los costos estimados

La Presidencia informó sobre el pedido formulado al Departamento de Asuntos de Desarme para que presente una version revisada de los costos estimados para la Cuarta Reunión, a fin de que ésta sea distribuida antes de la proxima

reunión del Comité Permanente sobre la situación general de la Convención y sobre su aplicación. Al respecto, Bélgica informó que el Departamento de Asuntos de Desarme ha preparado una nueva versión, pero que creían que la misma no responde a todas las interrogantes formuladas durante la anterior reunión de dicho Comité Permanente, el pasado 1ero de febrero, especialmente en lo que respecta a la asistencia temporal. Se acordó que se llevarían a cabo pasos adicionales con el objeto de asegurar que el Departamento de Asuntos de Desarme presente para la próxima reunión del Comité una versión revisada de los costos estimados que sea aceptable para los Estados Partes.

V. Otros asuntos.

La Presidencia agradeció al Gobierno de Honduras por cubrir los gastos del almuerzo de trabajo del Comité de Coordinación.